



Abänderungsantrag

vom Gemeinderatsklub der Grünen – ALG
eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 15.03.2018

von

GRⁱⁿ Manuela Wutte, MA

Betrifft: Dringlicher Antrag von GRⁱⁿ Anna Robosch zu „Gender Pay Gap“

Nach wie vor ist in Österreich der Gender Pay Gap besonders ausgeprägt. Um den Gap zu schließen und in einem ersten Schritt zu verringern, müssen dringend Maßnahmen gesetzt werden. Diese sollten aber tatsächlich wirksam sein und über reine Symbolpolitik hinausgehen.

Ich stelle daher namens der Grünen – ALG folgenden

Abänderungsantrag

Der Gemeinderat wird ersucht, mit einer Petition an die Bundesregierung heranzutreten und sie aufzufordern, sich insbesondere mit den Forderungen des Frauenvolksbegehrens im Hinblick auf das Beseitigen von Einkommensunterschieden (volle Lohntransparenz, verpflichtende Erstellung von Maßnahmenplänen zum Abbau von Einkommensdifferenzen etc.), den Ausbau der Kinderbetreuungsplätze und der gerechten Verteilung unbezahlter (Care-)Arbeit zu solidarisieren und an deren Umsetzung aktiv zu arbeiten.